

謹啓 時下ますます御清祥のことと存じます。

このたびの東日本大震災に際しましては、多額の寄附金・義援金をいただき誠にありがとうございました。

いただきました寄附金・義援金につきましては、本県の復旧・復興及び被災された方々の生活再建のための貴重な財源として、活用させていただいているところでございます。

大震災から一年半が経過し、本県では、道路を始めとしたインフラの復旧等が着実に進んでいるところであり、これも特別区長会様を始めとする皆様方の御支援の賜物と考えております。

改めまして心より感謝の意を表するため、感謝状を贈呈させていただきますので、よろしく願いいたします。

復旧等が進む一方、本県におきましては、東京電力福島第一原子力発電所事故に伴う風評被害や健康不安など依然として多大な影響が残っており、未だ多くの県民の皆様が生活や事業の再生に懸命に取り組んでおられるなど、本格的な復興は道半ばの状況にございます。

一日も早く震災前の元気な姿に戻れますよう、引き続き、復旧・復興に全力で取り組んでまいりますので、今後とも御支援の程、よろしく願い申し上げます。

最後になりますが、特別区長会様のますますの御発展を心よりお祈り申し上げ、お礼のご挨拶といたします。

謹言

平成二十四年十一月
特別区長会 様

茨城県知事 橋本 昌

